

Antrag 5: Verlängerung Bolivienpartnerschaft

Laufende Nummer: 5

Antragsteller*in:	Lena Wilken (Diözesanvorstand), Matthias Pfeil (Diözesanleitung)
Status:	eingereicht

Die Versammlung möge beschließen:

- 1 Die Diözesanversammlung möge beschließen, die Bolivienpartnerschaft um 3 Jahre zu
- 2 verlängern.

Begründung

Der Diözesanverband hat seit 2005 eine Partnerschaft mit den bolivianischen Pfadfindern aus Santa Cruz de la Sierra. Der Partnerschaftsvertrag wurde das letzte Mal im Jahr 2012 um 10 Jahre verlängert und läuft in diesem Jahr aus.

In den letzten 3 Jahren konnte auf Grund der Corona Pandemie keine Begegnungsreise mehr stattfinden. Die Gründe dafür sind unterschiedlich und vielfältig (Reisebestimmungen, medizinische Versorgung vor Ort und Impfstatus der Teilnehmer). Leider mussten wir feststellen, dass über digitale Medien zwar Kontakt gehalten werden kann, aber eine Partnerschaft von aktiven Begegnungen lebt. Deshalb würden wir uns freuen, den alten Partnerschaftsvertrag um diese 3 Jahre zu verlängern, um die nicht stattgefundenen Begegnungsreisen nachzuholen.